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WOLF LUDWIG: Bienvenidos nuevamente a la segunda parte de nuestra 

 asamblea general, que es una parte que es a continuación de la 

 parte dos de nuestra asamblea general del día de hoy. Estoy 

 presionando un poco para que comencemos a tiempo porque 

 tenemos una agenda bastante ocupada, es muy abarcativa y no 

 quisiera arriesgarme a que hubiese algún otro retraso. 

En primer lugar, bienvenidos nuevamente. Supongo que todos 

ustedes han recibido la invitación formal tres semanas anterior 

a esta asamblea general. Con una agenda ya propuesta. Y hace 

una semana aproximadamente han recibido más documentos 

como por ejemplo el informe anual y también el documento 

sobre el interés público que hemos debatido en la sesión de la 

mañana. 

Hemos también invitado a algunos oradores a nuestra sesión, 

miembros de la junta directiva y a nuestro vicepresidente para 

Europa del departamento de participación de partes globales. 

No lo veo, a Jean Jacques, seguramente él llegue más tarde. Sé 

que su apellido es…. Hubo una confusión al respecto también. Y 
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también hemos invitado a Wolfgang Kleinwatcher, que es uno 

de los miembros fundadores de EURALO y Wolfgang me dijo que 

trataría de asistir pero como miembro de la junta directiva tiene 

algunos compromisos. Y también íbamos a tener a Rinalia, quien 

es nuestra actual representante elegida para la junta directiva 

de la ICANN. Si llegan más tarde vamos a tratar de alguna 

manera de darles espacio para que tomen la palabra. 

Mientras tanto, vamos a continuar con el siguiente punto del 

día, o del orden del día, que tiene que ver con los miembros 

asistentes y con las disculpas presentadas. Esto se puede hacer 

en forma de asistencia o bien podemos hacerlo de forma 

resumida porque en realidad nos tenemos ahora 31 miembros 

de 33 que están aquí representados también incluidos algunos 

remplazos. 

Ayer teníamos solo 30 pero también tenemos a una ALS que está 

presente con lo cual estoy gustoso de darle la bienvenida a 

nuestra nueva ALS. Y creo que no es nada comparable a el 

pasado que tengamos que de 33 ALS tengamos presente a 31 

excepto por la ALS de Bulgaria que no nos responde a ninguna 

de nuestras solicitudes o contactos. Por supuesto, estoy muy 

gustoso de tener al resto de todos ustedes aquí. 

Creo que mientras tanto, todos tienen sus tarjetas con sus 

respectivos nombres. Así que si miro, en torno a la mesa veo a 
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Jimmy quien se supone que no va a votar hoy. Él es un 

solicitante cuya solicitud está todavía pendiente así que quizás 

en nuestra próxima asamblea general él pueda estar ya 

calificado para poder votar. 

Veo a Sebastien, quien tampoco votara y también si sigo 

mirando en torno a la mesa, Aneta va a tener que irse más 

temprano. Ella está también al lado de Sandra.  

Por favor, tome la palabra. 

 

SANDRA: Y también Stephan. Represento a Stephan. Estoy representando 

 a 3 votos. Un voto por representación. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno, entonces usted va a tener que levantar las 3 manos 

 también. 

También veo que hay otros miembros con derecho a voto que 

están sentados en la sala. Sí; Usted también para Sandra. 

Bienvenidos entonces y por supuesto me gustaría darles la 

bienvenida a nuestros invitados en el fondo de la sala. Ahí la 

vemos a Narine de Armenia, una de nuestras participantes 

regulares en las llamadas mensuales que siempre está presente. 

Es un placer tenerla nuevamente. 
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Bienvenida entonces. Luego tenemos a Jean-Jacques Subrenat, 

quien es representante de ALAC por el NomCom pero todavía 

está trabajando en diferentes contextos y contribuye también a 

nuestro trabajo. 

 

JEAN-JACQUES SUBRENAT: Muchas gracias. Yo soy el miembro designado de ALAC para el 

 ICG así que estoy muy ocupado con el ICG y no estoy muy 

 presente entre ustedes últimamente y en el día de hoy. 

 

WOLF LUDWIG: Muchas gracias.  

 

GABRIELLA SCHITTEK: Soy Gabriella, personal de la ICANN. 

 

WOLF LUDWIG: Bien. ¿Alguien más?  

Tenemos a Siranush. Siranush es tan bajita usted. Su 

personalidad es muy alta, es muy grande en cuanto a su 

personalidad pero usted físicamente es pequeña. No la podía 

ver. Perdón. Bienvenida. 
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Siranush es también una de nuestras mejores amigas. Es 

miembro individual y presidente de APRALO y obtuvo un premio 

hace dos días. 

 

ORADOR DESCONOCIDO: Yo también tengo un voto en representación. 

 

WOLF LUDWIG: Si, ya he tomado nota de eso. Bien entonces como mencione 

 anteriormente, debemos tener 31 votos de un total de 33. Lo 

 cual es un hito y que no vamos a necesitar hasta tanto acatemos 

 el tema de las elecciones más tarde. Bien, ¿hay alguna pregunta 

 por parte de ustedes? 

Ahora tenemos que abordar el punto número 4 que es la 

adopción de la agenda propuesta. Supongo que es una 

invitación. Esta es una agenda preliminar hasta que se adopte 

en esta asamblea. Yo tome esa nota de que tenemos muchos 

ítems de acción a concretar en la agenda, así que vamos a tener 

que avanzar y sugiero que si agregamos más puntos al orden del 

día nos vamos a encontrar en problemas. 

Así que quisiera saber si hay alguna sugerencia por parte de 

ustedes de extender este orden del día para que yo pueda 

considerar estos puntos en el orden del día. 
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ORADOR DESCONOCIDO: En la lista de correo electrónico hubo algunas cuestiones, 

 algunas preguntas sobre la junta directiva. ¿Sería posible 

 recordar estos puntos? 

 

WOLF LUDWIG: Si, esto está previsto en el punto número 11. Pueden ver que 

 dice: A Presidente de URALO, B Secretaria y el punto C es para 

 hablar de la junta, así que ya lo hemos previsto. Entonces 

 podemos dar por adoptado el orden del día, de nuestra 

 asamblea general del día de hoy y ahora vamos a pasar a la 

 adopción de las actas de la reunión, de nuestra última reunión 

 presencial del 2014 llevada a cabo durante la reunión de 

 Londres en el 2014 ATLAS 2. 

Adelante Roberto. 

 

ROBERTO GAETANO: Desafortunadamente yo no puedo aprobar las actas de la 

 reunión anterior porque en la documentación que fue 

 distribuida no estaban presente y tampoco estaban en la página 

 web y esto es un punto de la agenda pero no las actas. Entonces 

 me sorprende que sea el único que menciona esto y que nadie 

 haya notado que no se encontraba la documentación allí. 
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WOLF LUDWIG: Gracias Roberto pero yo envié las actas de esta reunión y las 

 coloque en Confluence. 

 

ROBERTO GAETANO: Bueno, en ese caso me gustaría que me corrigieran pero yo 

envié varios mensajes para que me enviaran el documento pero 

nadie me lo envió. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno, la transcripción de la reunión se encuentra en pantalla 

pero llevaría mucho tiempo leer toda la transcripción y dado 

que no tengo disponible mi computadora quizás se pudiera 

buscar este documento. Pero. 

 

ROBERTO GAETANO: A ver, no quiero hacer de esto una larga historia. Lo que quiero 

 decir es lo siguiente: Yo creo que las actas de una reunión 

 reflejan lo que dijimos o decidimos y yo quería decir que entre 

 las cosas que tenemos que tener en cuenta existe la 

 comunicación o está la comunicación. Yo no digo que las actas 

 no estén listas, yo lo que digo es que antes de la reunión a pesar 

 de querer obtenerlas o de haberlas buscado no las pude 

 encontrar. 
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WOLF LUDWIG: Bueno, muchas gracias Roberto. Ariel. 

 

ARIEL LIANG: Habla Ariel Liang para los registros.  

En realidad, estas minutas o estas actas y la transcripción de esa 

llamada, de esa reunión, esta publicada. Como lo pueden ver en 

el Adobe Connect y he colocado también el link en el Adobe 

Connect para que puedan ver la información. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno entonces, teniendo en cuenta esto y dado que vamos a 

 necesitar las actas. Quiero decir que las actas tienen que ver con 

 las decisiones y las conclusiones. Como dije, esto es una 

 transcripción y creo que no necesitamos más detalle sino que 

 también tenemos que tener en cuenta las decisiones tomadas 

 así que esto puede ser un ejercicio bastante breve, por cierto. 

 

LUTZ DONNERHACKE: A ver, simplemente una cuestión interna. Por favor mencionen 

 sus nombres. Y yo me olvide; mi nombre es Lutz. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno, gracias por recordarlo. Esto es también para que conste 

 en las transcripciones. Es muy importante que su voz pueda de 

 alguna manera ser identificada con los nombres. Gracias. 
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Bueno, entonces tomo en cuenta el comentario de que el 

resumen de las actas de la reunión anterior no estaba 

disponible. Hasta donde recuerdo no había nada demasiado 

interesante, simplemente habíamos resumido lo que llevamos a 

cabo en Londres hace aproximadamente 1 año. 

[Comentario fuera de micrófono por parte de Anette] 

Bueno, gracias, gracias por participar. Que tenga un buen viaje. 

Y para los registros Anette se ha retirado de la sala a las 16:04. 

Pero ya había anunciado que iba a transferir su derecho a voto a 

otra persona. 

Bueno, entonces si no hay más preguntas. Si, adelante Olivia por 

favor. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Muchas gracias. Habla Olivier para los registros. Quiero 

recordarles a todos que tenemos intérpretes así que si desean 

hablar en español o en francés o desean escuchar la respectiva 

interpretación pueden hacer uso de esos servicios. Simplemente 

quería recordarlo porque noté que en la mañana nadie usaba 

los servicios de interpretación. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno, siempre nosotros somos un buen ejemplo y por cierto, 

 nosotros lo aceptamos a él que es una persona que no tiene el 
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 idioma inglés como lengua nativa y también lo mismo ocurre 

 para Cristopher. Así que creo que es una buena idea desde el 

 comienzo que el idioma de trabajo sea inglés para que todos 

 estemos en una base equitativa. 

Entonces todos excepto nosotros dos tenemos que hablar en 

inglés y hacer lo mejor que se pueda. Creo que esto va a evitar 

algunas cuestiones y también ciertos gastos en comparación o 

para nuestros RALOs. 

Bien, si no hay preguntas para la primera parte, que es la parte A 

y todos los puntos que he mencionado. ¿No? Christopher 

adelante por favor. 

 

CHRISTOPHER: Yo sé que uno hace, a determinada edad comienza a perder la 

visión pero no tiene que ver lo que quiero decir con esta reunión 

sino en general con la conferencia. Quiero decir que las 

pantallas son muy difíciles de leer y yo tampoco pude encontrar 

las minutas o las actas de la reunión. Vi que había un correo 

electrónico antiguo donde se mencionaban. Trate de ir al Adobe 

pero tampoco la reunión está registrada. Entonces la única 

manera de llegar al Adobe Connect es buscar en Google al 

Adobe EURALO Asamblea General. 
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WOLF LUDWIG: Bueno, veo que Heidi se ha parado, está detrás de usted y le va a 

 dar una mano con ese tema. 

Sí, yo no lo puedo ver porque no tengo mi computadora 

conmigo. Así que eso que ven en pantalla va a ser mi Adobe 

Connect. En caso de que alguien necesite alguna asistencia de 

Ariel o de Heidi para poder acceder al Adobe Connect por favor 

avísenos. 

Bueno, veo que si no hay más preguntas o comentarios sobre la 

parte A de nuestro orden del día y sobre los primeros cinco 

puntos vamos a pasar al siguiente punto. Las minutas o las actas 

de la reunión van a estar publicadas para que las puedan leer. 

Entonces, ahora vamos a continuar con la parte B de la agenda 

adoptada, que ahora sería el punto número 6. Aquí tenemos un 

periodo de tiempo asignado para nuestros oradores invitados: 

Wolfgang Klein Baxter y Rinalia  y también Alan Greenberg quien 

habían estado invitados pero ninguno de los tres todavía se 

encuentra en la sala. Así que sugiero que esperemos hasta que 

alguno de ellos o los tres puedan entrar a la sala y brindar sus 

comentarios. 

¿Oliver? 
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OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Habla Olivier Crépin-Leblond para los registros. Creo que vale la 

 pena tener en cuenta para los registros que actualmente hay 

 varios debates que se están llevando a cabo en alguna de las 

 salas en el foro público en cuanto a la responsabilidad y los 

 debates relacionados con la responsabilidad de una gran 

 cantidad de actividades. Así que seguramente estén, en alguna 

 de esas reuniones y lleguen un poco tarde. 

 

WOLF LUDWIG: Gracias Olivier por recordarnos esto. Wolfgang nos dijo ayer: “Si, 

 voy a intentar estar allí pero no te lo puedo prometer”. Creo que 

 lo mismo se aplica a Alan y a Rinalia. Entonces quizás lleguen 

 antes del final de esta reunión. Entonces podemos invitarlos y 

 escucharlos. 

El próximo punto en la agenda en la parte B es discusión y 

adopción de la memoria anual 2014, 2015. Yo supongo que ya se 

las enviamos hace una semana así que. Mientras tanto, hoy 

tuvieron la oportunidad de bajarla y leerla antes de la reunión, 

pero también la incluimos en la carpeta de bienvenida que 

recibieron ayer u hoy. Hoy. Y también está en el pendrive que les 

dimos. 

Así que supongo que todos estarán en condiciones, perdón, que 

todos habrán visto el informe, perdón, la memoria anual tiene el 

mismo formato de siempre que de alguna manera resume las 
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actividades regulares, las representaciones en EURALO, el rol 

especial de EURALO en EURODIG. EURALO fue un miembro 

fundador de EURODIG y después se convirtió en un socio 

situacional de EURODIG. Representamos a la sociedad civil allí, 

en EURODIG. 

Esto es una historia de éxito en los últimos años y voy a tratar de 

resumir los puntos más importantes de ese informe. Si necesitan 

información adicional le voy a pedir que se dirijan a Sandra que 

les puede dar todos los detalles sobre EURODIG y hoy a la tarde 

voy a estar en la recepción de networking de relacionamiento 

donde se firmara un memorándum de entendimiento entre la 

EURODIG y la ICANN. Algo sumamente importante. 

EURALO fue el primer representante en la estructura de carriers 

de EURODIG de operadores y mientras tanto en el último año 

nos han brindado su apoyo en estos eventos anuales y desde 

entonces es un socio situacional oficial. 

Ahora llegamos a los puntos difíciles en el informe anual. Lo que 

es difusión externa e interna yo trate de resumirlo un poco 

mostrando esta pequeña tabla. El número actual de ALS en 

EURALO es 33. En 2015 hubo tres nuevos solicitantes, en 2014 

dos. El año pasados tuvimos que dé-certificar a cuatro 

miembros y en este momento tenemos por unos dos miembros 

que están siendo considerados para de-certificación. Si no 
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trabajamos más en difusión externa quizás lleguemos a una 

situación crítica. Porque a medida que vamos convenciendo a 

nuevos miembros de participar estamos perdiendo a otros que 

dejan de participar.  

Y como lo dije el año pasado en Londres. Después de debates 

muy largos y difíciles con ALAC se justificaba después de tantos 

años y tantos esfuerzos ponerse en contacto los ALS que 

estaban invernando, que no tenían actividad y que costaba los 

que estaban inactivos y no podíamos estar en contacto con 

ellos. Entonces dijimos: “No tiene sentido que ustedes sigan 

siendo ALS, los vamos a de-certificar si no responden las 4 

semanas siguientes lamentablemente los vamos a de-certificar”. 

Los años pasado tratamos o llegamos al punto de emergencia, 

al punto clave y a nadie le gusta llegar hasta ese punto. Pero lo 

hicimos por razones de claridad y credibilidad. No quiero entrar 

en este juego que otras RALOS quizás puedan decir: “Me gusta 

esto porque tenemos tantas ALS”. No, prefiero tener menos ALS 

pero podemos decir: “Bueno, estas son las que tenemos pero 

todas están interesadas”. Así que esto es un desafío continúo. Ya 

hablamos de esto en Londres en otras reuniones y mi mensaje 

clave con respecto a la difusión externa seria el siguiente.  

Vamos a decirlo de esta otra manera, fue un poco algo que hizo 

una sola persona. Olivier, de hecho. Entonces siempre que 
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íbamos a algún lugar, a una escuela de verano en Europa, a un 

curso sobre dominancia de internet, a EURODIG, siempre 

aprovechábamos oportunidades de difusión externa para 

ponernos en contacto con diferentes personas y hablarles y 

contarles. Tenemos lindos folletos y tratamos de incentivarlos a 

participar. Lo cual es un tema bastante difícil porque explicar, 

convencer un poco y hay que ser un poco insistente, ir 

empujándolos, llamarlos todo el tiempo y decirles: ¿“Te 

acuerdas de la última vez que hablamos en aquel lugar?” .  

Sería bueno entonces que la difusión externa se entendiera o 

que todos nuestros miembros entendieran que la difusión 

externa es un desafío, una obligación para todos. Entonces, en 

sus países, porque ustedes conocen a ONGs, organizaciones de 

consumidores, lo que fuera, así que sería muy bueno porque 

ustedes conocen la cultura, las organizaciones de sus países. 

Pero yo que estoy a distancia no conozco tampoco, Olivier 

tampoco conoce lo que pasa en sus países, así que ustedes 

pueden ponerse en contacto en nuestras organizaciones. Una 

vez que se pusieron en contacto con nuestras organizaciones, 

infórmennos al respecto, dígannos que hablaron con nuestras 

organizaciones para que podamos después seguir el proceso de 

modo más sistemático. Hay muchísimo potencial, estoy seguro. 

Hace muchos años hablamos de la visión que Sébastien repitió 

una y otra vez. Él decía: “Nuestro objetivo debería ser tener un 
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representante de una ALS de cada país de Europa”. En el caso de 

Madre Europa serian 48. Así que estamos bastante lejos de ese 

objetivo tan ambicioso. Y yo quisiera que siga siendo un objetivo 

ambicioso aunque realmente conlleva mucho esfuerzo. 

Por mi lado, esto es lo que quería decir. Después el tema de la 

difusión interna, que tiene que ver con cómo mantenernos 

unidos. Hacer que todos participemos más en las actividades 

periódicas y regulares. La actividad más periódica y regular es la 

teleconferencia mensual. Algunos dijeron yo no participo en las 

teleconferencias mensuales porque son aburridas. Así que ahora 

tenemos a nuestra nueva estrella Olivier. Así que espero que 

Olivier que es joven e interesante atraiga a las personas que no 

vinieron a las teleconferencias que yo dirigía porque les 

parecían aburridas. 

Espero ahora que participen en nuestras teleconferencias 

mensuales. 

[Comentario fuera de micrófono] 

Sí, todo es relativo según Einstein.  

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: El personal me ha pasado algunas tarjetas muy útiles que tienen 

 información detallada sobre EURALO para que no tengan que 

 anotar las cosas en un papel para darles el papelito a las otras 
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 personas cuando ustedes actúen como embajadores de 

 EURALO. Así que quizás las podemos repartir. Agárrense algunas 

 de estas tarjetas y si tienen en mente alguna persona en su 

 comunidad, denle la tarjeta porque quizás le interese EURALO. 

 Pero la tarjeta no es todo, también tenemos esta enorme 

 cantidad de folletos. Pueden agarrarse algunos.  

Estos son los folletos de EURALOS. Yo sé que no son muy sexys y 

atractivos pero tienen muchísima información y son trípticos. 

Bueno Heidi les va a doblar uno para que vean. 

 

HEIDI ULLRICH: Habla Heidi para los registros. No, este es el tríptico de ALAC y 

 At-Large. Pueden doblarlo pero las tarjetas fueron diseñadas por 

 el comité organizador de esta asamblea general que también 

 decidió que en el futuro después de esta asamblea general 

 habría un grupo o quizás todo en su conjunto que decidan 

 diseñar el nuevo tríptico de las RALO para saber bueno, que 

 están haciendo y que pueden hacer con la difusión externa. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Y tenemos un presupuesto asignado a esto. 
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WOLF LUDWIG: Para mantenernos un poco dentro de la agenda, porque las 

 partes más importantes del informe anual las tenemos aquí 

 como próximo punto a tratar. Así que podemos entrar en los 

 detalles para lo de los desafíos, problemas, etc. Por el momento 

 hay un vínculo con los nombres de las personas que se 

 ocupaban de esto así que vamos a volver más adelante a este 

 punto C de la agenda: individuos o personas en EURALO. Y nos 

 vamos a ocupar de este tema, les doy una actualización sobre 

 este desarrollo que yo creo es tan prometedor. Sobre los ALT y 

 como pueden ver hubo algunos comentarios críticos con 

 respecto al fantasma de la opera que es el equivalente a la 

 anterior junta de EURALO y hay muy buenas intenciones. Hubo 

 muy buenas intenciones cuando esta nueva junta se reeligió en 

 Lisboa y hubo muy pocas excepciones. 

Esta junta no fue muy activa y esto ha de ser considerado para la 

selección de la nueva junta y para ver cuáles deben ser sus 

criterios de desempeño vamos a volver a esto más adelante. 

Y el último punto del informe anual tiene por objeto ver lo que 

pasa después de la asamblea general, 2016 y más allá. No 

podemos prometer ahora que después de tres asambleas 

generales presenciales en 2013 en Lisboa en 2014 Atlas 2 en 

Londres y ahora Dublín. Así que quizás pase un tiempo hasta 

que podemos volver a celebrar nuestra próxima asamblea 

general presencial. 
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Es muy difícil coordinar el trabajo de la, coordinar con todas las 

RALOs así que no les podemos prometer nada hoy por hoy. 

Y esto es todo lo que tratamos de cubrir y resumir en dos 

páginas del informe anual y ahora quisiera pedirles que como 

anexo de este informe también hay un documento borrador 

sobre la difusión externa y participación de EURALO. Y les voy a 

pedir si podemos adoptar este informe anual. 

¿Tienen alguna pregunta, algún comentario? 

Veo dos tarjetas levantadas. Sandra y Preta. 

Primero Sandra. 

 

SANDRA: Habla Sandra. Primero no sé si este es el lugar adecuado pero mi 

 comentario tiene que ver con los criterios definidos para la 

 secretaria y para la junta. ¿Este es el momento adecuado de 

 hablar de ese punto? 

 

WOLF LUDWIG: Vamos a hacerlo ahora o más tarde, pero usted tiene la palabra 

y puede decidir hacerlo. 
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SANDRA: Creo que es una muy buena idea redactar criterios para los 

 miembros de la secretaría de la junta y también el caso de ALAC  

 hubiera sido útil tener algo como esto para saber qué se espera 

 de cada uno. Por eso simplemente para ser transparente 

 quisiera sugerir que también redactemos esos criterios para el 

 presidente de EURALO. No es que no confié en usted o en Olivier 

 pero creo que sería más completo si tuviéramos el mismo tipo 

 de criterios también para el presidente. 

Muchas gracias. 

 

WOLF LUDWIG: Muchas gracias Sandra. Creo que esta es una propuesta 

 excelente. Esta es una acción a concretar  que debe ser incluida 

 en las actas, ya tome nota de esto. La idea es completar esto y es 

 un poco más difícil de escribir. La variedad de elementos 

 políticos que hay aquí involucrados. Pero Olivier y yo vamos a 

 esforzarnos y vamos a hacer lo posible para presentar algo antes 

 de la próxima asamblea general a más tardar. 

¿Breda? 

 

BREDA: Debo admitir que no puedo hacer ningún comentario sobre el 

informe 2014, 2015 porque no participe lo suficiente. Tuvimos 

un problema de la supervivencia de nuestra organización, así 
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que tuve que establecer prioridades. Pero para el futuro creo 

que sería razonable debatir un grupo más pequeño para definir 

que esperamos de las organizaciones de consumidores en esta 

organización y creo que existe la posibilidad de que quizás 

podemos hacer esto en la reunión de EURODIG en Junio en 

Bruselas el año que viene para empezar a hablar de este tema 

para definir cuáles serían los beneficios mutuos. Y estoy seguro 

de que en EURODIG podremos participar nosotros desde la 

perspectiva de los consumidores y después de esto debatir que 

tipo de miembros podemos tener y también en la región de 

Europa Central y Oriental, especialmente los países que todavía 

llamamos nuevos estados miembros desde las perspectivas de 

las organizaciones que defienden a los consumidores. Tenemos 

grandes problemas para realizar nuestro trabajo básico 

fundamental y creo que esto también es problema para la 

mayoría de los países en cuanto a su posibilidad de participar 

muy bien en una organización como EURALO. 

 

WOLF LUDWIG: Gracias Breda. Es muy buen comentario y usted con esto casi 

 nos está llevando al punto 8A que es el próximo punto a tratar. 

 Así que quisiera preguntar si no hay comentarios o preguntas 

 con respecto al informe pasamos al próximo punto que es lo 

 concreto. 
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Bueno si no hay preguntas o comentarios... 

Roberto. Perdón. 

 

ROBERTO GAETANO: Tenía que ver con lo que dijo Sandra. 

 

WOLF LUDWIG: Adelante 

 

ROBERTO GAETANO: Si. Creo que debemos establecer criterios, etc. Pero creo que 

 seguramente tenemos un problema más importante, que es el 

 problema de la comunicación. Por ejemplo, el incidente de las 

 actas es un tema y ahora que recibí el vínculo correcto miré las 

 actas y me di cuenta que las leía hace un año.  

Bueno se trata simplemente de mejorar la comunicación. 

Hablando de la junta por ejemplo, evaluar el desempeño de los 

miembros de la junta creo que es importante pero 

fundamentalmente y quizás sea culpa mía pero quizás 

simplemente sea falta de información o resultado de una mala 

comunicación. No tengo ni idea de lo que hicieron los miembros 

de la junta el último año. 

No hay un lugar obvio para buscar esta información. Quizás 

exista este lugar pero yo no lo conozco. Pero eso no resuelve el 
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problema. Yo pensaba que quizás deberíamos hacer algo, 

desarrollar alguna opción para mejorar nuestra comunicación 

interna, para ver dónde vamos guardando la información 

adecuada. Bueno yo no leí las actas de las reuniones de la junta, 

ni las decisiones de la junta. Ni siquiera sé si la junta alguna vez 

se reunió o no. Entonces cómo puedo evaluar su desempeño. 

¿Cómo puedo evaluar el desempeño de los miembros de la 

junta? 

 

WOLF LUDWIG: Gracias por esta pregunta Roberto. De hecho, puedo 

 responderle brevemente. La junta celebro su primera y última 

 reunión durante la reunión de EURODIG en Lisboa y después de 

 eso ya no hubo ninguna otra reunión como acá en forma 

 independiente o hubo alguna reunión convocada en Agosto. Y 

 yo conté cuando prepare el informe. He tratado desde Lisboa, 

 me anote en 5 listas de correo electrónico. En la lista de correo 

 electrónico que tiene que ver con la junta, hice preguntas, pedí 

 información y dos veces me contestaron. 

De todo el grupo, dos meses me contestaron. Esta lista incluye 

también la secretaría y al presidente que no son miembros con 

derecho al voto. También hay miembros del ALAC en la lista de 

la junta como miembros sin derecho a voto.  
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Lamentablemente no me respondieron y lo intente 5 veces y 

después abandoné. 

Entonces, podría ser que para hoy después de que nosotros 

definamos algunos criterios de rendimiento como mencionamos 

anteriormente sería una buena  idea analizar estos criterios de 

rendimiento y aquellos candidatos que están nominados quizás 

puedan presentar su solicitud teniendo en cuenta estos 

criterios. 

Como ya un hombre mayor, me quedo fácilmente sin paciencia 

y quizás podamos hacer el esfuerzo de finalizar aquí y decir: 

bueno, démosle otra oportunidad. Yo entiendo perfectamente, 

he tenido conversaciones bilaterales con algunos miembros de 

la junta directiva y algunos de ellos me han dicho que tienen 

dificultades con respecto al espacio de trabajo, como por 

ejemplo menciono Breda en otro contexto. Ella hablo de la 

supervivencia de su obligación. Yo diría o lo traduciría como 

prioridades y no podemos invertir energías en otras cosas. 

Entonces esto era el caso de algunos miembros de la junta 

directiva y en mi opinión es una disculpa respetada. Por 

supuesto todos somos voluntarios, a nadie le pagan por estar 

aquí o dedicar estas 3 horas de trabajo. Entonces, hubo una 

consulta en el informe anual que no funcionó hasta el momento 
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pero todavía tengo esperanza y podemos decir: démosle una 

oportunidad y veamos si funciona la próxima vez.  

En cuanto a la última pregunta en relación al informe anual. 

Porque para que consten las actas quería que esto quede 

aprobado o desaprobado. Si alguien piensa que este informe no 

contribuye o no refleja o no da ninguna orientación al respecto, 

bueno pueden decir esto es inaceptable y yo no lo voy a 

adoptar, no voy a adoptar este informe. Esto depende de 

ustedes, ustedes son los miembros. Así que exprésense. 

Adelante Christopher. 

 

CHRISTOPHER: Yo propongo adoptar el informe. 

 

ROBERTO GAETANO: Yo secundo la moción. 

 

WOLF LUDWIG: Bien. Lo secundo a Stephan. 

Bien, ¿alguien más? Vamos a expresarlo de vuelta. 

¿Alguien se opone? 

Si este no es el caso podemos decir que se adopta por una 

unanimidad. ¿Alguna abstención? Bien 
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Bien, tomo nota entonces. 

Bien, una abstención por parte de Oksana. 

Bueno, entonces después de haber finalizado el punto 7 

podemos proseguir dado que ya comenzamos con la 

intervención de Breda, con el punto que habla de cómo mejorar 

la participación y el compromiso por parte de EURALO en la 

discusión interna. 

Así que les doy la palabra para que ustedes digan sus 

sugerencias y con gusto escucharemos sus ideas y sugerencias. 

Adelante Miguel. 

 

MIGUEL: Habla Miguel de la sociedad de usuarios de Internet. Mi 

 sugerencia es tener una herramienta para poder saber lo que 

 todo el mundo está haciendo en cada uno de sus países. Cuáles 

 son las principales actividades que están llevando a cabo a fin 

 de contactarlos directamente, tener un contacto directo entre 

 nosotros. Creo que esto es de mucha utilidad para alguien que 

 se está focalizando en un área específica. No sé si esto es 

 posible. Si es posible tener esta herramienta en el sitio web, por 

 ejemplo. 
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WOLF LUDWIG: Bueno, parte de su idea de la herramienta ya fue de alguna 

 manera debatida y está reflejada en el sitio web. También 

 estamos tratando de agregar una especie de calendario para 

 que esto sea organizado por ustedes o por las organizaciones en 

 España o en los países miembros. Así ustedes pueden agregar en 

 este calendario los eventos en este calendario que tienen en 

 frente. Y recuerdo que ustedes estuvieron activos en la lista de 

 correo electrónico y recuerdo que usted había hecho algunas 

 menciones a estos eventos relacionados, así que sería una 

 buena práctica. Espero. Hasta ahora tenemos un espacio de 

 trabajo y no hemos tenido muchas invitaciones a utilizar ese 

 espacio de trabajo. 

Yo entiendo que a veces la gente no quiere usarlos, pero 

tratemos de mejorar esto un poco más para que tengamos una 

nueva oportunidad de trabajo. 

 

ORADOR DESCONOCIDO: Gracias. A ver, el principal resultado de EURALO es la 

 participación y la formulación de políticas y asesoramiento que 

 contribuyen a la ALAC como voz de los usuarios finales y la 

 participación de los usuarios finales en todo el proceso de 

 desarrollo de política dentro de la ICANN. 

Ahora bien, todo el mundo sabe que este trabajo ha sido llevado 

a cabo por muy pocas personas que siempre son los 
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sospechosos de siempre. Y creo que de alguna manera, la forma 

de mejorar el asesoramiento y hacerlo más creíble es 

incrementar la participación por parte de las ALS desde las 

bases, desde los orígenes. Tenemos ejemplos locales y desde las 

bases hay conocimiento que si existe pero que a veces no está 

disponible para los RALOS o para explicar que es el ALAC.  

Entonces como herramienta, como medio, creo que la 

recomendación 28 que resulto de la asamblea ATLAS 2 en 

Londres decía: Mapear el expertito, la experticia disponible en 

las diferentes ALS. Al hacer esto se podría saber de dónde se 

podían solicitar un asesoramiento especializado para el 

desarrollo de políticas.  

Y si me permite quería sugerir que EURALO es un ejemplo real y 

que continúe haciendo este mapeo y que pase de la fase 

básicamente estadística a la acción, a buscar personas y 

direcciones de correo electrónico, personas a las cuales pueda 

abordar, se pueda dirigir, cuando haya que buscar un 

asesoramiento específico para el desarrollo de políticas. 

 

WOLF LUDWIG: Muchas gracias. Es un muy buen punto. Miguel menciono esto 

ya en la sesión de la mañana y dijimos: “Bueno tenemos mucha 

experiencia en torno a la mesa y yo creo que para toda cuestión 

relacionada con la gobernanza de internet nosotros podríamos 
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tener alguien en la sala ahora o al menos uno de nosotros que 

por alguna cuestión en particular conoce a alguien, aunque no 

seamos nosotros mismos, que pudiese conectarse con alguien y 

que conozca del tema”. Esto es un gran potencial, es un gran 

recurso que tenemos y estoy muy de acuerdo en que esto podría 

ser utilizado, que podemos utilizar este potencial. 

Siguiente oradora es Yuliya y Adam. 

 

YULIYA MORENETS: Gracias Wolf. Yo quería hacer un comentario respecto de lo que 

se sugirió sobre la herramienta. Creo que hubo una 

presentación el martes por [Inaudible] que quizás queramos 

hacer un seguimiento del tema, sobre la estrategia de 

participación de la sociedad civil. Ellos presentaron una 

herramienta que podía mejorar las actividades de las ALS y esto 

está directamente relacionado con lo dicho. Me parece que este 

sería el mejor lugar para mostrar nuestras actividades en forma 

diaria, nuestras actividades que llevamos a cabo en forma 

mensual dentro de EURALO pero también fuera del mismo.  

Gracias. 

 

WOLF LUDWIG: Gracias Yuliya.  

¿Adam? 
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ADAM PEAK: Soy miembro del personal de la ICANN y estoy trabajando en la 

 participación de la sociedad civil que es un nuevo programa. Ya 

 hemos hablado ante el ALAC lo que se trata la sociedad civil y 

 como las ALS que piensan que pertenecen a las organizaciones 

 de la sociedad civil podrían participar en este tipo de 

 actividades. 

Este no es el momento para discutir o debatir si ustedes piensan 

que son o no sociedad civil, sin embargo, me gustaría decir 

teniendo en cuenta lo que se está diciendo, que hay dos 

cuestiones en las que se está pensando. Una es en el sistema de 

membresía, que permitirá decir si se trata de una ALS o una 

organización de la sociedad civil para que estas identifiquen 

cuáles son sus intereses y para que puedan adaptar sus 

comunicaciones a los grupos y que reciban información 

interesante de la ICANN que sean relevante a sus intereses y que 

sean más granular. Pero al mismo tiempo estamos teniendo en 

cuenta la posibilidad de identificar expertos sobre derechos 

humanos. 

Por ejemplo, yo soy experto en derechos de los niños, experto en 

alguna otra cosa. Entonces, cuando estas personas llegan sepan 

a donde ir o sepan cuáles son las experiencias o las cuestiones 

que se requieren dentro de la ICANN o fuera de la ICANN. 
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Nosotros damos apoyo a las comunidades dentro de la ICANN o 

a las redes dentro de la ICANN pero también a la comunidad en 

general y creo que podemos comenzar a trabajar en esto y 

también en los diferentes sistemas de membresías y en las 

páginas web. También estamos buscando esto para los grupos 

de la sociedad civil. 

Así que, conforme las ALS se adentren a este tema vamos a 

poder trabajar y probablemente hay mucho que podamos hacer 

en conjunto. Gracias. 

 

WOLF LUDWIG: Muchas gracias Adam por su comentario. 

El siguiente orador es Heidi y luego Sébastien. 

 

HEIDI ULLRICH: Gracias, voy a ser muy breve. Hemos trabajado con las 5 RALOS, 

 con todas ellas, en At-Large. Algunas sugerencias que hemos 

 visto que han surgido y lo que ha funcionado en otras RALOS, 

 incluida en las llamadas mensuales de los RALOS, hay un 

 espacio designado y EURALO lo tenía aquí. Las ALS hablan de 

 cuáles son sus actividades, cuales son las misiones que tienen, 

 etc., etc. Yo sé que en las llamadas mensuales, ustedes han 

 alineado cuales son las cuestiones de políticas. Eso quizás 

 podría ser útil y también lo que podría ser de más utilidad, 
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 porque esto se puede encontrar en las Wiki y en el sitio web. 

 Pero lo que podría ser de utilidad es tener un debate de políticas 

 sobre un tema candente para que todos puedan contribuir. 

Por ejemplo, podrían asignar 20 minutos a una llamada 

mensual. 

Otras RALOS también han comenzado con una creación de 

seminarios web sobre creación de capacidades regionales, 

seminarios web informativos más específicos de cada región y 

de los intereses de cada región. Por lo tanto podrían trabajar 

con [inaudible] y con su equipo al respecto. Simplemente quería 

comunicarles esto. 

Y también otras dos cosas que quiero contarles para que estén 

al tanto. 

Hemos lanzado nuestro nuevo sitio web aquí en Dublín. Esta es 

la versión beta e incluye una página nueva y fantástica para 

todas las RALOS. EURALO tiene su propio sitio web y este sitio 

web incluye cada una de las estructuras de At-Large y cada uno 

de sus sitios web y paginas wiki. 

Entonces, si no estaban al tanto pueden entrar al sitio web para 

que hay fotos, actividades sobre lo que están haciendo sus ALS. 

Así que conforme lo comencemos a completar, agreguen las 

actividades o las ideas para que ustedes actúen como 
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embajadores para ICANN y At-Large y podemos crear estas 

páginas y va a ser de mucha utilidad.  

Y otra cosa que les quiero mencionar, que es un nuevo 

desarrollo de la ICANN, tiene que ver con el relanzamiento de 

ICANN Learn. Esto es una plataforma online donde se pueden 

tomar cursos online a su propio tiempo y hay cursos destinados 

o desarrollados para At-Large y si ustedes quieren que sus 

estructuras de At-Large en sus RALOS tengan más información 

sobre lo que hace la RALO podrían ustedes desarrollar sus 

propios cursos. Los podemos poner si quieren en contacto con 

la gente que se dedica a esto. 

Gracias. 

 

WOLF LUDWIG: Muchas gracias Heidi por esta información extra que nos esta 

 brindado. 

Sébastien, usted es el próximo orador. Adelante. 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET: Muchas gracias. En primer lugar quiero resumir todo lo que 

 quiero decir en 5 minutos porque tengo que ir al grupo 

 intercomunitario, la sesión de grupo intercomunitario sobre 

 responsabilidad que se reúne en breve. 
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Lamento decir que yo no quiero seguir con esta cuestión de que 

el personal quiera obligar a la gente a que haga algo o que 

algunos digan que esta no es la manera de seguir. A ver, 

nosotros hablamos de miembros y ¿de qué miembros estamos 

hablando? ¿Ustedes quieren que nuestras ALS se transformen 

en miembros o algo más? No, son miembros de EURALO y del 

sistema de At-Large. No son miembros de otras cosas. 

Entonces, esto ya es una organización bastante compleja y 

alguna gente quiere agregar una capa más o un nivel más. Yo 

quiero decirle, por favor paren con esto ahora. Deténganse 

porque es  demasiado realmente.  

Es un tópico del cual yo hablaba cuando era miembro de la 

junta directiva hace tres años, dos años hace un año y sigue 

surgiendo. Y yo tengo la sensación de que no estamos 

avanzando en la dirección correcta y me disculpo por decir esto, 

pero por favor concentrémonos en lo que estamos haciendo 

aquí en EURALO, estamos trabajando, y no en otras nuevas 

iniciativas donde me parece que sería muy complicado y esto ya 

es una organización compleja. Yo sé y estoy seguro de que la 

gente nueva ya tiene dificultades en comprender, así que por 

favor no agreguemos otra capa de complejidad. 

También quisiera hacer un comentario un poco más positivo. 

Tenemos una página de Facebook de EURALO, esto también 
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podría ser una muy buena herramienta a utilizar para agregar 

información porque es muy fácil, es una herramienta muy 

sencilla de utilizar y todos pueden formar parte de esta 

herramienta y también se les puede ayudar si necesitan 

asistencia. 

Gracias. 

 

WOLF LUDWIG: Muchas gracias Sebastien. Particularmente, por el tema del 

 mejor uso yo estoy de acuerdo que cualquier herramienta 

 adicional es bienvenida para trabajar o para las actividades de 

 outreach en nuestro flujo de trabajo. Pero también podemos 

 utilizar herramientas existentes de mejor manera, por ejemplo, 

 tenemos un LinkedIn para EURALO así que lo podemos utilizar 

 dependiendo de los gustos de cada uno. 

Ahora veo que… Olivier y Jordi, así en el fondo de la sala quieren 

tomar la palabra.  

Adelante. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Muchas gracias. Simplemente quería preguntar cuáles son las 

 urls del nuevo sitio web de At-Large. ¿Va a estar en .ICANN.org? 

 Porque es muy difícil leerlo desde acá. Así que si alguien quiere 
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 buscar, puede encontrar nuevo At-Large en .ICANN.org y 

 también en ICANN Learn .ICANN.org. 

No nos manden más correos electrónicos porque ya estamos 

inundados de tantos correos electrónicos, pero era bueno 

mencionarlo. 

 

ARIEL LIANG: El URL para el sitio web lo tienen en la carpeta. Es un Tucker que 

 pusimos en la carpeta que les entregamos. 

 

WOLF LUDWIG: Ok. Voy a tratar de encontrar un perro para que me ayude a 

 encontrar el sticker a través del olfato. Seguimos con la lista de 

 personas que pidieron la palabra.  

Le damos la palabra a Jordi. 

 

JORDI IPARRAGUIRRE: Habla Jordi Iparraguirre. Quisiera mencionar dos cosas muy 

 breves con respecto a la forma en que trabajamos. Cuando 

 empezamos en la junta ya intentamos, pero quizás no seguimos 

 haciéndolo, tratamos de asignar tareas cortas y breves a todos 

 los miembros de la junta, del grupo, de lo que fuera. 

 Básicamente porque como usted dijo, todos tenemos mucho 

 por hacer en nuestra vida diaria. Dedicamos horas adicionales a 
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 estos temas, entonces cuanto más breve la misión y más precisa 

 sea lo que tenemos que hacer mejor. Uno sabe que tiene ese 

 entregable que presentar en tres semanas y creo que vale la 

 pena tratar de intentarlo. Primer comentario. 

Segundo comentario. Esto es algo que ya se debatió en la 

primera reunión de University en Buenos Aires, hace dos años. 

Hay muchas personas aquí que tienen mucha experiencia en 

cuanto a impulsar, liderar y dirigir grupos de trabajos y esto es 

valioso. Entonces, a fin de traer sangre fresca, que nuevas 

personas se incorporen y participen veamos si estas personas 

que tienen mucha experiencia y si tienen tiempo también, 

porque ya dijimos que esto lleva mucho tiempo, traten de actuar 

como mentores de una o dos personas como máximo para 

explicarles los procesos, diciéndoles quién es quién y por qué 

este grupo se opone a esta cosa, a esta otra. A todos estos 

asuntos políticos e internos. Porque cuando uno llega como un 

recién llegado, como alguien nuevo, quiere irse 

inmediatamente. Hay toda una, hay muchos antecedentes 

detrás de cada intervención, cada aprobación, cada rechazo. 

Entonces creo que esta tarea de mentor ya sería muy útil. No sé 

si se pueda aplicar y esa es la idea. 

Y la tercera y esta es mi opinión en cuanto a Facebook. Cuando 

más lejos estemos de Facebook, mejor. Estoy hablando de la 

privacidad. 
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WOLF LUDWIG: Heidi, rápidamente. 

 

HEIDI ULLRICH: Para responder esto, la ICANN está implementando un nuevo 

 programa de mentoria y se lo ha debatido en la reunión de 

 Dublín y seguramente habrá más información sobre este 

 programa en el sitio web de la ICANN. 

 

WOLF LUDWIG: Gracias. 

 Ahora le doy la palabra a Roberto. 

 

ROBERTO GAETANO: Tengo un par de comentarios. 

En primer lugar, creo que fomentar la participación de nuevos 

miembros va de mano en mano con la difusión externa. Puede 

sonar raro pero creo que debemos implementar una cierta 

dinámica a través de la cual seamos más activos y al mismo 

tiempo hagamos más difusión externa para traer nuevos 

miembros. Yo creo que el hecho de que tenemos un número de 

miembros bastante estable y que son casi siempre las mismas 

personas a lo largo del tiempo con algunas excepciones, tiende 
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a crear una especie de esclerosis en el sistema. Creo entonces 

que esas dos actividades que mencione van de la mano. 

En primer lugar quiero decir que apoyo completamente lo que 

dijo [inaudible]. Por un lado es importante la participación en 

los grupos de trabajo. Dudo que tengamos mucha gente de At-

Large participando en el grupo de trabajo. Algunos lo están 

haciendo y son unos pocos que están haciendo muchísimo 

trabajo y quizás si tuviéramos mayor participación pudiéramos 

repartir el trabajo entre más miembros. Y una vez hecho eso, 

esto ayudaría en la dinámica. 

Esto también se relaciona con la difusión externa, porque en el 

momento en que tratamos de atraer a nuevas organizaciones 

para que se incorporen a ALAC, para que se conviertan en 

estructuras At-Large, mi experiencia es que lo primero que 

preguntan es: “¿De qué me sirve incorporarme? Y si la pregunta 

de por qué le sirve incorporarse es. Y si la respuesta a esa 

pregunta es para participar en el proceso de desarrollo nos 

dicen: “Bueno yo no sé porque los que ya están como miembros 

no participan el proceso de desarrollo de políticas”. 

Quiero agregar una cosa más porque estamos hablando de los 

medios sociales. Creo que un elemento que no se menciono es 

Twitter y yo creo que si podemos crear una red a través de la 

cual Twitteamos y Re Twitteamos lo que es relevante para ALAC, 
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en primer lugar, podemos compartir más información de los 

miembros y además podremos usar después esta herramienta 

para difusión externa. 

Muchas gracias. 

 

WOLF LUDWIG: Gracias Roberto. Muchas gracias Roberto. 

 Ahora la palabra a Olivier y después a Lutz. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias Wolf. 

Roberto mencionó muy bien a los diferentes grupos de trabajo. 

Hay 12 grupos de trabajo aproximadamente en At-Large y 

algunos son muy activos, otros no son muy activos. En algunas 

áreas no hay tantas cosas por hacer, quizás un par de cosas 

cada mes. Pero ciertamente sería útil tener más gente de 

EURALO en esos grupos. Somos una RALO que tiene mucho 

menos participantes en esos grupos de trabajo, mucho menos 

que las demás RALO y es raro. Muchas veces nos acusan, son las 

mismas dos personas en ese grupo de trabajo, en ese otro grupo 

de trabajo y en ese otro grupo de trabajo. 

Creo que si pudiéramos repartir el trabajo, no es muchísimo 

trabajo. No les pedimos que sean presidentes de los grupos de 
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trabajos, si quieren ser presidentes no hay ningún problema. 

Pero bueno hay grupos de trabajo técnicos, no técnicos, algunos 

se ocupan de términos relacionados con los registra arios como 

la privacidad. Y yo sé que algunos de ustedes saben mucho 

sobre esos temas. Es un buen primer paso para empezar a ver 

como ustedes pueden influir sobre el desarrollo de políticas en 

la ICANN. 

El próximo paso sería participar en los grupos de trabajo de la 

GNSO, pero los conocimientos necesarios para participar en ese 

grupo, porque hay muchos [inaudible] de un proceso de 

inducción. Uno entra y ya está en el rio. El rio empieza a fluir y 

hay que saber nadar para sobrevivir. 

Yo diría que ese es el segundo paso una vez que uno sienta que 

ya entiende como ver un tema como para poder participar. 

[Inaudible] 

Los grupos de trabajo intercomunitarios y otros grupos de 

trabajo intercomunitarios. La idea es ver que lo que ustedes 

dicen realmente influye sobre las políticas finales y lo que uno 

siente cuando ve esto. Bueno y en esta organización se nos 

escucha. 

Lo que nos preocupa es tenido en cuenta para la organización y 

creo que es una muy buena manera de ir avanzando. 
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ROBERTO GAETANO: Quiero agregar una oración. Estoy de acuerdo, es muy difícil 

 entrar directamente al grupo de trabajo de la GNSO, pero no 

 debemos subestimar esto. No podemos desarrollar solamente 

 nuestra relación de política dentro de ALAC y después 

 presentarla como declaración externa mientras hay cosas que 

 pasan internamente en ese grupo. La razón de la revisión 

 anterior de la GNSO que yo tuve el honor y el privilegio de 

 presidir. El grupo de trabajo estaba abierto a la participación de 

 miembros que venían de fuera de la comunidad de la GNSO y 

 por lo tanto a la ALAC. 

Y eso fue una muy buena oportunidad para nosotros. Por lo 

menos después de un tiempo cuando uno se familiariza con los 

temas debemos trabajar también dentro de la GNSO, dentro del 

grupo de trabajo de la GNSO, para no terminar con una posición 

de la GNSO y con otra posición de la ALAC y después tenemos 

que compatibilizarlas al final. 

Tenemos que participar durante el proceso, no al final. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Si para participar en los grupos de trabajo, estoy de acuerdo con 

 usted Roberto. Para participar en los grupos de trabajo tenemos 

 la lista de correo electrónico y también hay teleconferencias. En 
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 los últimos años eso ha mejorado muchísimo. Ahora el sistema 

 Adobe Connect funciona por voz sobre IP, así que solo hay que 

 entrar a la página web y uno ya tiene la transmisión de audio y 

 todas las funcionalidades necesarias. 

También podemos utilizar un sistema de dial-up para recibir al 

teleconferencia, así que esto no tiene ningún costo para 

ustedes. Quizás tiene un costo en términos de tiempo pero no 

deben afectar, no deben abonar una factura telefónica más alta. 

Solo tiene que aportar su tiempo, no su dinero. 

 

WOLF LUDWIG: Primero Lutz y después otra persona. 

 

LUTZ DONNERHACKE: Lutz para los registros. 

Hay dos puntos. El primero es que como ya se dijo aquí hace 

unos minutos hay mucho trabajo interno por hacer y nadie tiene 

tiempo para eso.  

El segundo punto tiene que ver con las actividades de difusión 

externa y los medios y las redes sociales. Las actividades de 

difusión externa tienen que ser un tema que le corresponde a 

cada uno de nosotros. No se puede hacer a nivel central. Cada 

uno tiene su propia comunidad para hablarle en su propio 

idioma. Cada uno puede utilizar sus propias frases, su propio 
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lenguaje para llegar a su gente, en sus países. Así que no esperen 

que nadie del personal de la junta o alguien más haga ese 

trabajo en su nombre. Si ustedes quieren hacer difusión externa 

la tienen que hacer en forma personal.  

En cuanto a las redes sociales, no les van a dar mucha ayuda 

aquí. Tienen que hacerlo ustedes. 

Gracias. 

 

WOLF LUDWIG: Gracias, creo que esto fue muy claro. 

 Manuel. 

 

MANUEL SCHNEIDER: Soy Manuel. Se ha dicho esta mañana ya, bueno respondiendo a 

 lo que dijo Roberto y Olivier, el Adobe Connect ya no funciona de 

 hace un tiempo. Yo estuve trabajando acá con el personal 

 técnico de la ICANN. En algún momento dejaron de contestarme 

 los correos electrónicos porque me habían dado consejo para 

 corregir el Adobe Connect pero no funcionaron. Se los dije, no 

 me respondieron y creo que Vana también mencionaba esta 

 mañana. Hay varias personas que tenemos ese problema y esta 

 es la razón por las que deje de participar en las teleconferencias 

 porque era imposible. 
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WOLF LUDWIG: Heidi quiere decirnos dos cosas más y Ariel también quiere 

 decirle algo al grupo de trabajo. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: ¿Puedo agregar algo correspondiendo a lo que usted dijo? 

Manuel, usted dijo que Adobe Connect no funcionaba. Sí, es un 

problema que tenemos con muchas personas que no utilizan 

Windows o Mac o algunos navegadores con los que funciona 

Adobe. Esto se debe básicamente a un tema de flash. Tenemos 

un grupo de trabajo técnico en At-Large que ha estado analizado 

estos problemas y ha encontrado una forma de corregirlos. Pero 

lamentablemente no enviamos esta información a todos. Veo 

que Lutz también niega con la cabeza. 

Tenemos entendido que ahora Adobe está cambiando, está 

pasando a HTML5 así que quizás funcione mejor ahí. Espero que 

sea así. Crucemos los dedos. Esto se hizo esta semana y todavía 

no funcionaba muy bien. Pero bueno, va a mejorar. 

El grupo de trabajo técnico ha encontrado una forma de resolver 

los problemas así que sería buena idea que el personal averigüe 

que está pasando para que podamos comunicar esto a nuestra 

comunidad porque hay muchas personas que tienen este 

problema y no lo pueden resolver. 
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WOLF LUDWIG: Jimmy, esa es una respuesta técnica. Estamos muy atrasados 

 con nuestra Agenda.  

Lutz y Jimmy… 

 

LUTZ DONNERHACKE: Lutz para los registros. Mañana en la mañana a las 8 hay una 

 reunión. Vengan por favor y discutamos ese tema en esa 

 reunión, no ahora. 

 

WOLF LUDWIG: Muchas gracias. 

Todo lo que nos permita encontrar un camino a una salida es 

bienvenido. 

Ariel tiene algo para decirnos. Parece que hay otro grupo de 

trabajo. 

 

ARIEL LIANG: Tenemos un grupo de trabajo en el área de redes sociales. Solo 

 miembros de EURALO en ese grupo de trabajo. También 

 pedimos voluntarios a través de la lista de correo electrónico de 

 EURALOS, solo contestaron dos personas. Así que los 
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 necesitamos, por favor trabajen con nosotros en el grupo de 

 trabajo de redes sociales. 

 

WOLF LUDWIG: Ok, esto fue un recordatorio muy amable. 

¿Heidi? 

 

HEIDI ULLRICH: Habla Heidi. Sé que estamos justos con el tiempo pero creo que 

 quizás podemos crear una página wiki para recibir sus 

 comentarios, para ver que necesitarían ustedes para participar 

 más. Herramientas, temas lo que fuera, para que quizás 

 podemos darle lo que ustedes piden para que puedan participar 

 más. 

Gracias. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno, como escucharon hay muchas opciones y oportunidades 

 para participar más, para convertirse en integrantes de un grupo 

 de trabajo de ALAC. Grupos de trabajo técnicos o de redes 

 sociales, hay muchas oportunidades. Solamente dígannos 

 donde quieren participar. Los podemos poner en contacto con 

 Ariel o cualquier otro miembro del personal o presidentes de los 
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 grupos de trabajo. Esto es muy fácil una vez que expresan su 

 interés. 

Como estamos muy justos con los tiempos quisiera ir al punto 9 

de la agenda. Una presentación con respecto a la aprobación 

del concepto del CROPP 2015, 2016. Algunos de ustedes habrán 

escuchado que ya se habló de dar una capacitación y creación 

de capacidades. 

Este programa CROPP se lanzó hace dos años y ofrece la opción 

de 5 miembros de EURALO participen de eventos de difusión 

interna.  

El año pasado lo hicimos bajo EURODIG en Berlín. Hubo 5 

integrantes de EURALO y nos concentramos en miembros de 

Europa Oriental y del Sur. Y también tratamos de aplicar este 

concepto otra vez para Sofía, la reunión de Bulgaria en Junio 

EURODIG del año que viene 2016. Y seguiremos así. Esto ya lo 

tenemos claro hoy por hoy. 

Temo que no tengamos tiempo para debatir y discutir el 

concepto en detalle pero tenemos que tratar esto en una de 

nuestras próximas teleconferencias mensuales para definir las 

prioridades del programa CROPP del año que viene. 

Una opción podría ser decir, bueno la próxima EURODIG va a ser 

en Junio en Bruselas así que podríamos tenerlo como programa 
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de hospicio para 5 miembros de la región de Europa del Sur y 

Oriental para que vayan a Bruselas. Esto para hacer una idea, 

nada está definido por el momento. Creo que debemos volver a 

debatirlo. 

Esto ya lo estamos haciendo desde hace dos años y tenemos 

una opción para un año más. 

¿Alguien tiene alguna pregunta con respecto al plan o programa 

CROPP? 

Le vamos a poner en la agenda de una vez las próximas 

teleconferencias mensuales para que podamos debatir este 

tema o discutir este tema a mayor detalle. 

Si no hay preguntas ni comentarios voy a pasar al punto 10 del 

orden del día. La estrategia de difusión de EURALO. Ya dije 

antes, que la tenemos mencionada en el informe anual. Lo 

tenemos aquí. 

Acabo de ver que Jean-Jacques entro a la sala, o lo vi en la sala 

antes. Volvió a salir. 

 

ORADOR DESCONOCIDO: Mientras esperamos a Jean-Jacques quiero decir algo. Cuando 

 hablamos de difusión externa o outreach esto implica hablar en 

 los congresos de comunicación, hablar sobre las cuestiones de 
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 la IANA, de la transición de la IANA, la responsabilidad y lo que 

 estamos haciendo aquí en EURALO y en ICANN.  

Afortunadamente esta charla la van a aceptar este año. 

Desafortunadamente el año pasado no la habían aceptado. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno entonces esto podría ser una oportunidad y si debatimos 

 esto con Jean-Jacques. Mientras tanto utilizamos cada una de 

 las reuniones de la ICANN para tener una reunión de 

 coordinación Europea. 

Durante las últimas, también se había mencionado que un buen 

paso a seguir en el próximo año podría ser asistir a una reunión 

en Berlín, a república. Como ustedes sabrán, republica ha 

comenzado un evento muy breve y quizás esto podría tomarse 

como una iniciativa. Nosotros podríamos exponer. Es un evento 

de ferias sobre políticas de redes en Europas y que tienen unos 

700 a 1000 participantes. Entonces si esto es así vamos a 

necesitar personas  que ya estén interesadas en este tema, en 

este tópico y podríamos también tener aquí algunas 

oportunidades potenciales para hacer difusión externa. 

Estas son algunas de las ideas que estamos planteando 

mientras llega Jean-Jacques. 
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Nos estamos quedando sin tiempo Jean-Jacques así que no le 

puedo ofrecer unos 15 minutos para que hable pero podemos 

hacerlo o hablar de la coordinación europea pero esta sesión, 

vamos a seguir con esta sesión porque nosotros utilizamos esto 

para una comunicación más cercana entre el personal de la 

ICANN en Bruselas y EURALO. Tenemos una muy buena relación 

y ahora, adelante, Jean-Jacques. 

 

JEAN-JACQUES SAHEL: Muchas gracias. Soy Jean-Jacques Sahel para los registros. Soy 

 el vicepresidente para la región de Europas dentro de la ICANN y 

 también participo, formo parte del equipo de participación de 

 partes globales de la ICANN. Hay mucha gente que puede 

 trabajar con ustedes y ayudarlos en las cuestiones de 

estrategias  de difusión externa. 

 Nuestra misión sigue la misión de la ICANN en los estatutos y 

buscamos incrementar la diversidad dentro de la ICANN y 

reflejar los usos de internet y la diversidad en Europa. 

Nosotros alentamos al incremento de la participación dentro de 

la ICANN mediante la creación de conciencia, informando a las 

personas, mostrándole cuál es la relevancia del trabajo de la 

ICANN y finalmente ayudarlos a que se integren dentro de la 

ICANN. Así ellos pueden decidir participar y cuando decidan 

participar nosotros los ayudamos a que formen parte de la 
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ICANN, a que participen. Y una vez que participen quizás puedan 

tener o efectuar un impacto en los debates. 

Tenemos una serie de eventos que llevamos a cabo nosotros 

mismos y cuando digo nosotros mismos quiero decir que 

nosotros nos asociamos generalmente con organizaciones a 

nivel local y nacional y también a nivel regional. Por supuesto 

también hemos apoyado a EURODIG ya desde hace un tiempo y 

también colaboramos con los IGFs regionales y por ejemplo 

también cuando recibimos a un país que tiene poca actividad 

entonces vamos y vemos, como por ejemplo, hablamos con los 

gobiernos locales, con los administradores de los códigos de 

país y tratamos de brindarles sesiones informativas, talleres. 

Dentro del contexto de EURALO lo que tratamos, estamos 

intentando hacer, es ver de qué manera podemos trabajar con 

las estructuras de At-Large en el campo y también fusionar 

nuestras actividades con las actividades de las ALS. Lo cual 

tendría sentido y nos ayudaría a organizar actividades como por 

ejemplo para incrementar la propia visibilidad de las ALS y el 

dinamismo en el campo. Y también brindar oportunidades para 

que la comunidad también trabaje y participe. 

Voy a detenerme aquí. Como dijo Wolf, tenemos una sesión de 

coordinación de Europa dentro de una hora, así vamos a tener la 

oportunidad de hablar de las actividades que se han estado 
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llevando a cabo en toda Europa, de las ISOC, etc., etc. Y luego 

más tarde a las 18:30 tenemos un coctel para hacer networking 

tal como lo mencionó Wolf. 

 

WOLF LUDWIG: Muchas gracias Jean-Jacques, gracias por la presentación. Y 

 para la próxima sesión por favor tengan en cuenta que habrá 

 muchas partes interesadas con diferentes contextos así que a mí 

 siempre me gusta estas oportunidades para poder intercambiar 

 y poder conocer a las personas que provienen de nuestra región. 

 Es una oportunidad muy interactiva. 

Bien, si no hay preguntas para este punto del orden del día. Nos 

estamos quedando sin tiempo realmente, me gustaría pasar al 

siguiente punto del orden del día que es el número 11, que tiene 

que ver con las elecciones de EURALO para el año 2015. 

Como recordarán hubo convocatorias a las nominaciones para 

estos puestos durante el verano y las nominaciones estuvieron 

abiertas hasta finales de Agosto. Todo esto está publicado en 

nuestro espacio de trabajo y para los presidentes hubo una sola 

designación que fue Olivier y que fue apoyada por una gran 

cantidad, creo que casi unos 20 miembros secundaron esta 

nominación, por lo tanto yo supongo que Olivier será 

seleccionado por aclamación. 



 DUBLÍN – Asamblea general de la EURALO de At‐Large Parte 2                                                 ES 

 

Página 54 de 77   

   

Entonces, para estar seguros, nadie pidió un voto o un segundo 

voto. Así que le vamos a dar la bienvenida. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Bueno muchas gracias, estoy transpirando. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno entonces ese era el momento para mí porque el siguiente 

 punto tiene que ver con la secretaría. Así que tenemos que darle 

 la palabra. 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Y no voy a usar ese micrófono, voy a usar este que es mío, mi 

 micrófono. Mi precioso micrófono. 

Bueno, aquí era el presidente de EURALO. Bueno, ahora 

tenemos que hablar de las elecciones o la selección de la 

secretaría y de acuerdo con los deseos generalizados no lo 

pudimos hacer por aclamación o por mayoría absoluta porque 

había una sola persona pero Wolf quería tener un proceso con 

una votación secreta para que las personas se pudieran 

expresar y pudieran decir si estaban a favor o no de esta 

organización regional At-Large. Es decir, si era esto o no 

deseado. 

Entonces, la votación ya comenzó y ahora les doy la palabra en 

caso de que quieran efectuar algún comentario. Si tienen el 

deseo de hablar de la votación que se está llevando a cabo. 



 DUBLÍN – Asamblea general de la EURALO de At‐Large Parte 2                                                 ES 

 

Página 55 de 77   

   

Roberto, adelante. 

 

ROBERTO GAETANO: Creo que sería una pérdida de tiempo. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Bueno así es como uno termina siendo reemplazado tan 

 rápidamente. Una hora esta uno, una hora después está el otro. 

 Es así con los presidentes de EURALO. 

Esto parece un salgo cuántico si se quiere. 

Bueno, Roberto dice que sería una gran pérdida de tiempo. 

¿Algún otro comentario? 

 Entonces el comentario ha sido comentado por Stephano. 

WOLF LUDWIG: Bueno, formalmente si un miembro pide una votación secreta 

 debe realizarse y creo que Oksana está pidiendo una votación 

 secreta. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: A ver, Oskana Prykhodko. 

 

OSKANA PRYHODOKO: Oksana Pryhodoko para los registros. Yo no pedí una votación 

 secreta. Mi postura es abierta y clara. Yo estoy en contra de Wolf. 
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 Estoy en contra de esto y yo estoy absolutamente contenta con 

 nuestro presidente, con nuestro nuevo presidente. Y creo que 

 sin cambiar nuestros principios operativos o nuestras reglas y 

 nuestros estatutos no vamos a lamentar ninguna región. 

Yo hablo desde el punto de vista de Ucrania. Olivier es nuestro 

sospechoso de siempre, lo ha sido desde hace 5 años. Por lo 

tanto estoy seguro de que nuestra región, como lo puedo decir, 

será considerada entre otras regiones. Pero a mí me gustaría 

establecer que mi postura se tome en cuenta.  

Gracias. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Bueno, yo estoy presidiendo esta parte Wolf. 

 Discúlpeme. 

 

WOLF LUDWIG: A ver, para aclarar. Si no se requiere una votación secreta 

 también podemos hacer una votación de manera abierta.  

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Bueno, entonces si nadie va a pedir una votación secreta 

 podemos proceder a la elección o la selección, no sé cómo la 

 denominamos, levantando la mano. A ver: ¿Hay alguna 

 objeción? ¿Alguien se opone? Levante la mano. 
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Roberto, adelante. 

Ah perdón, usted estaba levantando la mano Roberto. 

Vamos a tener que anotar, así que. 

A ver, Sandra tiene 3 votos por lo tanto va a tener que levantar 3 

manos y necesitamos sacarle una foto también. 

Wolf tiene la representación de Bill Drake así que tiene dos 

votos. Dos manos van a tener que levantar. Wolf podría tener 

dos manos. Perdón, Wolf se va a abstener. Entonces, Wolf va a 

votar en representación de Bill Drake. 

¿Y la otra persona que tiene más de un voto quién es? 

Olivier [inaudible] Tiene dos. 

Bueno vamos a tener que votar con las tarjetas. 

Van a tener que levantar las tarjetas para poder hacer el cálculo. 

El personal me está pidiendo que tengan sus manos levantadas 

o sus tarjetas mejor, durante un tiempito, porque caso contrario 

no van a poder contar los votos. 

Bien, vamos a colocar al personal en puntos específicos de la 

sala. ¿Estamos listos? 

Bien, les digo lo siguiente: Vamos a comenzar al revés. 
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Bueno, lo vamos a hacer a la manera de la GNSO. La manera a la 

GNSO es la siguiente: se hace una lista, se pasa lista y la persona 

dice si está a favor, en contra o se abstiene. ¿Les parece bien? 

Estamos perdiendo tiempo. 

 

GISELLA GRUBER: A favor. 

 

ORADOR DESCONOCIDO: Favor. 

 

GISELLA GRUBER [Preda]. [Caroline] 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Que consta en los registros, tienen que usar el micrófono. 

 

ORADOR DESCONOCIDO: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Gracias [inaudible]. [Caroline] 

 

CAROLINE: A favor. 
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GISELLA GRUBER: Christopher. 

 

CHRISTOPHER: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Roger. 

 

ROGER: Se abstiene. 

 

GISELLA GRUBER: ¿Roger dijo que se abstenía? 

 

ROGER: Si. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Christopher dijo que estaba a favor. 

 

GISELLA GRUBER: Gracias. Lutz. 
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LUTZ DONNERHACKE: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Manuel. 

 

MANUEL SCHNEIDER: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Stephan. 

 

STEPHAN: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Matthew. 

 

MATTHEW: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Miguel. 

 

MIGUEL: A favor. 
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GISELLA GRUBER: Michele. 

 

MICHELE: A favor 

 

GISELLA GRUBER: [Inaudible] 

 

ORADOR DESCONOCIDO: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Oksana. 

 

OKSANA PRYKHODKO: En contra. 

 

GISELLA GRUBER: Oliver [inaudible], en su representación y por Christopher. 

 

OLIVER: A favor las dos veces. 
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GISELLA GRUBER: Pedro. 

 

PEDRO: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: [Inaudible]. A favor. Roberto. 

 

ROBERTO GAETANO:  A favor. 

 

GISELLA GRUBER: [Inaudible] no se encuentra. [Theodore?] 

 

[THEODORE]: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Stephano. 

 

STEPHANO: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Vladimir. 
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VLADIMIR: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: [Inaudible] 

 

ORADOR DESCONOCIDO: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Bill Drake. 

 

WOLF LUDWIG: Soy el representante de Bill Drake. A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Yuliya. 

 

YULIYA MORENETS: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Sebastien. 
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OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Sebastien se ha ido de la sala. 

 

GISELLA GRUBER: Quizás vuelva. Sandra Hoferichter, usted tiene tres votos, el de 

 usted, el de Stephane y el de Annette. 

 

SANDRA HOFERICHTER: Tres veces a favor. 

 

GISELLA GRUBER: Yrjö. 

 

YRJÖ LÄNSIPURO: A favor. 

 

GISELLA GRUBER: Bien, tenemos a todos en la lista excepto a Sébastien que se ha 

 ido de la sala y a Rudy quien no está presente. 

 

WOLF LUDWIG: Bueno yo tengo la representación de Bill Drake que está a favor. 

 Y yo, Wolf me abstengo. 

 

GISELLA GRUBER: Bien. Entonces, Wolf, usted se abstiene. 
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OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Creo que también Stephano cuando respondió no tenía el 

 micrófono activo, así que no escuchamos que dijo. 

 Estamos esperando los resultados.  

 

GISELLA GRUBER: Perdón por el retraso. Tenemos 26 votos a favor, 3 abstenciones 

 y 2 ausentes. Esto implica un total de 31 personas. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Perdón Gisella pero había uno que estaba en contra. 

 

GISELLA GRUBER: Perdón, 26 a favor, 2 abstenciones, 1 en contra y 2 ausentes. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Muchas gracias Gisella. Entonces esto implica que Wolf es 

 elegido como el próximo secretario de EURALO. Y vamos a ver 

 este cambio mágico de tarjetas, miren, fíjense como lo hacen.  

Muchas gracias. 

Y buenos démonos las manos. 
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WOLF LUDWIG: A partir de ahora le voy a decir jefe. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Bueno, creo que ahora si soy el presidente, eso parece ¿no? Iba a 

 descansar hoy a la tarde pero claramente no voy a poder. 

Sigamos con la agenda. A ver, ¿Dónde nos encontramos? Ya 

hemos llevado a cabo las elecciones así que ahora tenemos que 

hablar de los individuos. ¿Le parece bien secretario? 

Bien, entonces tenemos que tener un resumen del estado de 

desarrollo de las asociaciones individuales de EURALO y para 

esto le voy a dar la palabra a Roberto Gaetano. 

Adelante Roberto. 

 

ROBERTO GAETANO: Teniendo en cuenta el tiempo voy a ser breve. El propósito de 

 nuestra asociación era brindar un lugar o un espacio para que 

 los europeos, los individuos o los usuarios individuales Europeos 

 que no tuvieran una estructura pudieran participar dentro del 

 proceso de desarrollo de política y en ALAC tener en cuenta todo 

 lo que está sucediendo en nuestra organización. Éste es el 

 propósito, el objetivo. 

Nosotros estamos pasando de la etapa interina que tiene que 

ver con la formación de la organización y hemos pasado a tener 
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un sitio web con el procedimiento para la participación de 

nuevos miembros y al día de la fecha contamos con 12 

miembros de los cuales 12 son 5 mujeres y 7 hombres. Así que es 

bastante bueno, está bastante bien, teniendo en cuenta el 

equilibrio de género y como esto afecta a otras partes de la 

organización. 

Nosotros sabemos que nuestra asamblea hoy no tuvo muy 

buena asistencia pero tenemos la votación del comité de 

dirección que va a hacer el nuevo organismo, que va a presidir la 

organización.  

La votación terminó con 8 votos a favor y 4 ausentes. Para Jean-

Jacques Subrenat como designado como presidente de nuestra 

asociación y yo voy a desempeñarme en el cargo de secretario 

de esta organización. 

Así que al finalizar esta reunión, nuestros miembros con derecho 

a voto serán Jean-Jacques.  

Les voy a pedir a todos ustedes que cuando hagan la difusión 

externa si por casualidad se encuentran o conocen a personas 

individuales que quieran participar y que sean de nacionalidad 

Europea o bien que sean residentes en Europa, por el momento 

esto está definido así por las regiones de la ICANN pero también 

vamos a tener que revisar esto en el futuro cercano. 
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Bueno si es así, los pueden contactar conmigo y yo les voy a 

enviar el enlace a nuestro sitio web y a la lista de EURALO y 

también a la lista de ALAC. 

A menos que haya alguna pregunta. Eso es todo lo que tengo 

para comentar.  

Gracias. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias Roberto. Hay un comentario de Wolf. 

 

WOLF LUDWIG: Hasta ahora en comparación con otras RALO, nosotros estamos 

 entre las RALO modelo porque en la RALO de región de América 

 del Norte ya tenía esto desde el principio. Nosotros tuvimos que 

 enmendar nuestros estatutos en el 2011, los aprobamos y ahora 

 somos el segundo mejor caso. 

Todavía estamos debatiendo esto pero parece que APRALO, 

representado por Sinarush, bueno también están debatiendo 

como hacer posible participación individual en su región. Eso 

también se está discutiendo en África donde hay muchas 

reservas respecto a este modelo. También se está debatiendo en 

América latina. 
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Así que por el momento esta opción es factible y existe en la 

práctica en dos RALO. Muchas veces nos mencionaron como un 

buen ejemplo. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias Wolf. ¿Hay algún otro comentario con respecto a la 

 sucesión de ustedes individuales re EURALO? No veo que nadie 

 este levantando la mano. Si, Sinarush está allí. Por favor 

 Siranush si te acercas al micrófono. El micrófono que está al 

 lado de Matthew esta encendido. ¿Lo puede apagar por favor? 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias señor presidente y felicitaciones por su nombramiento. 

 Yo soy Siranush, represento la región del Asia Pacifico pero soy 

 inicialmente de Armenia y como ustedes saben Armenia está 

 dentro de la estructura de la ICANN, así que nosotros 

 representamos a Asia Pacifico pero a todos los demás fines y por 

 el desarrollo natural de la historia estamos muy cerca de 

 Europa.  

Verán que hay 3 ALS en Europa que participan activamente en 

los debates y discusiones de EURALO y en diferentes actividades 

en EURALO y desde mi punto de vista, creo que lo que hace a no 

ser miembros oficiales de Europa según la ICANN y con todo mi 

respeto para la zona de Asia Pacifico, lo que pueden hacer 
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nuestros representantes es convertirse en miembros de la 

asociación de miembros individuales de EURALO y seguir siendo 

participantes activos en las actividades de EURALO. 

Creo que esta sea la mejor manera de que las ALS de Armenia 

participen en todo el trabajo. Y esa es mi opinión personal, para 

que quede en los registros. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias Siranush y mientras todavía estas sentada a la mesa, 

 quiero que todos la aplaudamos por recibir ese maravilloso 

 premio o reconocimiento esta semana. Felicitaciones. 

Roberto Gaetano. 

 

ROBERTO GAETANO: Tenemos una solicitud que acaba de ser enviada por Nadina 

 [inaudible]. Yo la conozco. Y por el momento según nuestros 

 procedimientos internos y nuestros estatutos, estamos siendo 

 estrictamente lo que está en la región de Europa según lo define 

 la ICANN. Pero se empezó a hablar del tema, se empezó a 

 discutir del tema. No es algo que podamos hacer solo, creo que 

 tenemos que hacerlo también dentro de EURALO y estamos 

 pensando en una doble membresía. Miembro pleno y miembro 

 asociado. 
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Esto es lo que utiliza el instituto de estándares de 

telecomunicaciones de Europa que utiliza para tener miembros 

que no residen en Europa. Es decir, tienen miembros plenos y 

miembros asociados  pero ambos tienen los mismos derechos. 

Pero formalmente, tenemos esta distinción entre personas que 

viven en Europas o son ciudadanos de Europa y los que no lo 

son. Eso parece ser un buen punto pero tenemos que cambiar 

parte de nuestros elementos y nuestros reglamentos internos y 

no queremos hacerlo mientras estuvieran en la fase de 

transición.  

Recién dos días antes de la asamblea general se decidió esto un 

poco. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Siranush, tenemos 30 segundos. 

 

SIRANUSH VARDANYAN: Gracias Roberto, agradezco esto. 

Es como el control de pasaportes. Ciudadanos de la unión 

Europea y no ciudadanos de la Unión Europea. Nosotros 

estamos en la de no ciudadanos pero Armenia, aunque estaba 

en APRALO recibió fondos del programa CROPP gracias a los 

esfuerzos de algunos miembros de EURALO. 
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OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias Siranush. Esto tiene que ver con la flexibilidad del 

 personal de la ICANN que pudo lograr esto. 

Se nos está acabando el tiempo finalmente. Pero quisiera 

agradecer… 

Jean-Jacques. 

Perdón, no lo podía ver allá atrás. 

 

JEAN-JACQUES SUBRENAT: Quiero decir, hacer un par de comentarios. 

En primer lugar quiero decir por qué sigo participando en 

EURALO. Uno de los motivos obviamente es que EURALO me 

designó para entender el consejo de coordinación de Net-

Mundial. Participo aquí y quiero [inaudible] e inaugurarlo por su 

confianza.  

Sugiero que los próximos meses el presidente de EURALO esté al 

tanto de lo que va a ir pasando en ese grupo. Además, fui 

designado por ALAC que EURALO integra, como uno de los dos 

representantes en el ICG para trabajar en el tema de transición. 

Y continuamente he mantenido al presidente y al presidente del 

grupo de trabajo de ALAC que se ocupa de la transición, 

actualizado respecto a lo que pasaba en el ICG y esto lo voy a 

seguir haciendo también en mi calidad de participante más 

directo en EURALO. 
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Y en tercer lugar quisiera decir que Roberto, como presidente 

interior de la asociación de usuarios individuales va a llegar al 

fin de su mandato muy pronto y yo me voy a hacer cargo de este 

puesto en ese momento con su gran ayuda. Por lo tanto, quiero 

informarles que dos cosas que quisiera lanzarles con ayuda de 

los miembros. En primer lugar, quiero dirigirme a los miembros 

y a través de ellos a sus unidades constitutivas o países para ver 

cuáles son sus expectativas. ¿Qué expectativas tienen los 

miembros acerca de la asociación de miembros individuales? Y 

en segundo lugar quiero decir algo que ya menciono Siranush. 

Pueden imaginarse que como ex diplomático y embajador 

conozco bastante acerca de las complejidades de la geopolítica 

como por ejemplo en relación a Armenia que es, al mismo 

tiempo, fue invitada a integrar a la unión aduanera con Rusia y 

otros países de la región y al mismo tiempo está re lanzando su 

estado como país con un vínculo especial a la Unión Europea. Yo 

sé esto y aquí quiero subrayar lo que dijo Roberto. Mientras 

tanto, si bien no podemos cambiar las regiones geográficas de la 

ICANN porque Armenia ahora esta con las islas del pacifico, 

deberíamos por incorporar y darles la bienvenida a las personas 

de Armenia y otros países que están en situaciones similares. 

Bueno a miembros individuales que están en situaciones 

similares. 
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OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Bueno yo sugiero que aplaudamos a Roberto por su muy buen 

 trabajo al crear la asociación de usuarios individuales de 

 EURALO. No fue para nada fácil. 

Realmente estamos atrasados y habrán notado que no hicimos 

la selección de la junta. Hubieron varias nominaciones en este 

correo electrónico y me preocupa un poco que probablemente 

tengamos que debatir cuál es el tamaño de junta que queremos 

tener. 

Antes de que empezara esta asamblea, algunas personas 

querían que no cambiara la cantidad de miembros, otras 

querían que tuvieran menos miembros, que estuvieran más 

formalizadas, otros hablaban de que responsabilizaran a los 

miembros de la junta. Pero no tenemos tiempo de hablar de 

todo eso ahora, lamentablemente ya estamos 10 minutos 

atrasados y realmente estamos tomando el tiempo de la 

próxima sesión que es la que va a dirigir Jean-Jacques con todas 

las partes interesantes de Europa. 

Jean-Jacques Sahel, si, el otro Jean-Jacques. El segundo Jean-

Jacques. 

Lo que sugiero entonces es que sigamos esto a través de la lista 

de correo electrónico o que tratemos de encontrar un tiempo 

más adelante. 
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Me parece que la agenda ya está muy incompleta. 

Escucho cualquier sugerencia que puedan tener. 

 

ROBERTO GAETANO: Creo que en términos de compatibilidad sobre las diferentes 

 opciones, el tamaño de la junta, etc., creo que podemos iniciar 

 ahora a través de la lista de correo electrónico a fin de no perder 

 tiempo. 

Si encontramos un momento entre ahora, y creo que 

regresamos a nuestros países mañana, dudo que tengamos 

tiempo para organizar otra sesión. Pero por lo menos podemos 

empezar a hablar de estas ideas mientras estamos aquí, para 

quizás tener mini reuniones presenciales cara a cara mientras 

estamos aquí. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Gracias Roberto. 

¿Hay alguna otra sugerencia?  

Vamos a ver si hay consenso. 

La sugerencia de Roberto de seguir el tema en línea. ¿Todos 

aceptan esa sugerencia? ¿Todos están de acuerdo? 
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No veo que nadie esté en desacuerdo. Que nadie la objete. 

Bueno Wolf quizás objete esto.  

 

WOLF LUDWIG: No sé si este enfoque es muy realista y si finalmente habrá 

 suficientes personas que participen en este intercambio. Si 

 funciona, sería perfecto. Bueno, espero que funcione. 

 

ROBERTO GAETANO: No creo que vamos a poder elegir una junta mañana. Solo estoy 

 diciendo, empecemos a tratar el tema y después quizás 

 podemos terminarlo durante una conference call o por correo 

 electrónico o con otra herramienta. Pero no perdamos las 24 

 horas que todavía tenemos aquí para quizás tener una pelea o 

 una confrontación. Porque quizás haya ideas contrapuestas. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Muchas gracias. 

Bueno, estamos 15 minutos atrasados así que voy a levantar y 

terminar la sesión porque estamos tomando el tiempo de otro 

grupo y creo que no estaríamos portando muy bien. Es la 

coordinación Europea, así que nos quedamos acá y varias otras 

personas que se incorporan a esta reunión. 
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Así que damas y caballeros, muchas gracias y se levanta la 

sesión. 

Y Christopher, yo sé que quieres decir algo acerca de la lista de 

correo electrónico. 

Gracias. 

Además quiero agradecerle a Yuliya por ser nuestra secretaria 

saliente. Muchas gracias. 

 

GISELLA GRUBER: Quiero recordarles que tenemos el coctel de networking de 

 EURALO en 45 minutos afuera de esta sala. Así que si se quedan 

 para la próxima sesión, muy bien, si no por favor vuelvan a las 

 6:30 para el coctel que va a ser fuera de esta sala y nos van a 

 acompañar. Bueno, se va a firmar el memorando de 

 entendimiento entre EURODIG e ICANN y también van a 

 participar Fadi y Steve del coctel. 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 


